

Sehr geehrte Patientin,

wir haben eine Bitte an Sie:

Unsere Wartezeit in unserer kassenärztlichen lymphologischen Ambulanz ist sehr lang. Ein wesentlicher Grund hierfür ist, dass inzwischen die Mehrheit der uns Zugewiesenen mit der Diagnose (oder Verdachtsdiagnose) Lipödem kommt. Allerdings sind rund 80 % der Frauen, die mit der Diagnose Lipödem von einem Hausarzt oder einem Facharzt zu uns überwiesen werden falsch diagnostiziert sind, haben also gar kein Lipödem.

Hierdurch entstehen für Patienten mit dringendem Behandlungsbedarf (z. B. mit Lymphödem nach Krebs-Operation) lange Wartezeiten.

Deshalb wünschen unsere Ärzte, dass vor Terminvergabe für Patienten mit Lipödem unsere website (Földiklinik-Website) besucht wird. Dort finden sich Informationen, die das Lipödem erklären und es wird auch auf Therapiemöglichkeiten verwiesen, die Ihnen vielleicht schon weiterhelfen.

Sollten Sie danach noch immer einen Termin in unserer lymphologischen Sprechstunde wünschen, bitten wir um Zusendung einer e-mail.

Die Wartezeit in unserer kassenärztlichen Ambulanz beträgt aktuell ca. 1 Jahr.

Termine für die Privatsprechstunde sind kurzfristig möglich, da wir hierfür mehr Fachärzte zur Verfügung haben; die Kosten hierfür betragen 120 Euro.

Mit freundlichen Grüßen

Heike Adler-Pietro

Leitende MFA – Ambulanz - Földiklinik